

pera y el día de la fiesta. El motivo de esta celebración es debido a que en el siglo XI las mujeres defendieron el pueblo y la alcazaba de una invasión enemiga.

Por nuestra parte hicimos lo siguiente: el sábado, en la iglesia, se preparó un altar adornado con flores y velas, dónde se situó a la patrona para que presidiese los actos. El domingo, las socias, reunidas en la celebración de la Eucaristía, oficiada por el párroco D. Juan Molins que, en la acertada homilía, glosó la vida de Santa Águeda, como una mujer valerosa y decidida. La Iglesia pronto la reconoció y elevó a los altares.

Las peticiones fueron leídas por un grupo de socias.



*Durante la merienda, las socias derrocharon alegría y mucha marcha.
(Foto: Adelina Rodrigo).*

A continuación se entregaron las ofrendas por varias amas de casa.

El señor cura se dirigió a los presentes deseando un feliz día y tuvo unas palabras de reconocimiento por la meritoria gestión que durante seis años desarrolló Nuria Albella, dando la bienvenida y animando a Tónica Vaquer, la cual dió las gracias por la asistencia y emplazó a todas las socias a la merienda que por la tarde había preparada en el local social La Fonda, cedido amablemente por la Caixa Rural.

La asistencia fue muy numerosa. La reunión se prolongó más de lo que suele ser habitual, pues tal como transcurría la tarde la animación fue en aumento. A petición de las socias se interpretaron canciones coreadas por todas.

También se recitaron inspiradas poesías dedicadas a las amas de casa de les Coves, a cargo de la rapsoda local Paquita Llopis, que fue muy aplaudida.

De todas estas actividades ha quedado constancia gráfica para la posteridad, en imágenes de vídeo y fotografía, tomadas por Adelina Rodrigo. Esperamos reunirnos pronto en otra celebración tan completa como ésta.



*Todas las asistentes se lo pasaron en grande, demostrando excelentes dotes para el canto.
(Foto: Adelina Rodrigo).*